

Farbe an sich

FarBE an Sich



Expressive Malerei von

Sibylle Fruth

27.08.2004 ab 19.00

Café Affenhaus

Gasse 17 67549-Worms

Unter dem Motto „Farbe an sich“ stellt Sibylle Fruth einige ihrer Werke im Café Affenhaus in der Judengasse aus. Die Künstlerin hat ihre Liebe zum Malen beim Reisen entdeckt und setzt ihre Erfahrungen immer wieder neu und phantasievoll um. Ihren Malstil bezeichnet Sibylle Fruth als expressiv und grenzt diesen ab von der impressionistischen Farbenleere, die sich nur mit der farbigen Erscheinung beschäftigt.

Weiterhin stellt auch Paul Haussner sein I-Ging Lichtobjekt vor. Die Vernissage ist am Freitag, 27. August, 19 Uhr.

Kunst im Affenhaus

Am Freitag, 27. August, ab 19 Uhr findet im Café Affenhaus in der Judengasse eine Vernissage statt. Sibylle Fruth stellt unter dem Motto „Farbe an sich“ einen Teil ihrer Werke aus. Paul Haussner präsentiert sein I-Ging Lichtobjekt. Sibylle Fruth kam durch Reisen nach Frankreich, Spanien und Italien zur Malerei. Seit einigen Jahren gibt sie Volkshochschulcourse und veranstaltet Workshops.

Wormser Zeitung